

Getränkekonsum in Deutschland

Der Konsum alkoholhaltiger Getränke in Deutschland ist von 141,2 l pro Person in 2008 auf 133,7 l pro Person in 2016 zurückgegangen. Den stärksten Rückgang gab es beim Verbrauch von Bier, 2016 104,0 l / Person statt 111,1 l in 2008. Aus Sicht der Weinproduzenten erfreulich liegt der Konsum von Wein in den letzten zehn Jahren stabil bei rund 20,5 l Verbrauch pro Kopf. Ebenso stabil liegt der Pro-Kopf-Verbrauch bei Sekt bei 3,7 l Pro Kopf und Jahr.

- Aufteilung Konsum zwischen Weisswein und Rotwein? Entwicklung der letzten zehn Jahre?
- Gibt es Statistiken zum Verbrauch höherwertigen Rotweins? Entwicklung?

Weisswein liegt heute beim Weinkonsum im Trend (wie schon in den fünfziger Jahren). Lt. Deutschem Weininstitut entfällt 2017 45 % auf Weisswein, Rotwein liegt noch leicht vorne mit 46 %, vor zehn Jahren waren es noch 56 %. Rosé liegt bei 9 %.